
 香港醫療人員總工會 

香港醫療人員總工會主席潘佩璆醫生連同一眾代表，於 2016年 1月 5日與

醫院管理局人力資源主管李醫生等會面，本會代表在會上反映在前線工作同事

的苦況，亦將同事在問卷調查的意見和訴求在會上表達。 

現時香港人口老化，醫療需求壓力大，每年流感高峰期，病床增加超出負

荷，可想而知前線同事要承受多大的工作量，加上管理人員不停地將工作量向

下面員工指派，不會理會員工的承受能力，只有問責和指責，這樣的文化使到

員工失去歸屬感和工作士氣，更加難吸引新人入行和留下人才為醫院服務。 

香港醫療人員總工會要求局方正視問題，重新檢視支援職系員工工作職責

和薪酬，不但善待病人，亦要善待員工，才是一個負責任的機構。 

香港醫療人員總工會一直關注和維護員工的權益，如果同事們遇到問題或

有意見請聯繫我們（秘書處：27703767謝先生）。 


